

レイ大高島通信

レイカディア大学同窓会高島支部



松ノ木内湖の白鳥



第97号 令和5年12月5日

発行責任者 白井 與士則

◎最近の出来事

今年も、残すところ1月余りの冬も暖冬気味の傾向かな？物価の高騰、特に夏以降の野菜の値上が、年金受給者にとって厳しい状況が続いています。

世界を見ると、ウクライナ情勢と、イスラエルパレスチナ問題が起こっており、連日に悲惨な報道がされており、出口の見えない情勢となっています。日本は、そして世界がどうするか難しい局面にたたかれています。

◎支部の活動報告

□除草剪定作業の実施

去る10月19日やすらぎ荘の除草剪定作業を実施しました。秋晴れの下、午前9時から作業を開始し、お昼前に作業を終了しました。当日18名の参加をいただき、休憩を取りながらお昼前まで、皆な汗だくになって選定・除草作業を行いました。皆様、大変お疲れ様でした。

やすらぎ荘剪定作業



早くから準備いただき、担当役員の方にお礼申し上げます。

□秋のふれあいイベント

10月26日午前9時から安曇川スポーツセンターで、秋季グラウンドゴルフ大会を実施しました。晴天の下で、ゆつくりプレーを楽しむことが出来ました。参加者は17名でした。

- 一位 鎌田一彦氏
- 二位 大藤兵市氏
- 三位 早川正子氏
- BB 木津紀一郎氏

秋季ふれあいGG大会



役員皆さん準備ありがとうございました。

□会員文化作品展の実施

昨年に続き安曇川ふじのきホールで11月12日～15日の期間開催、会員の皆さんから多くの作品を出品頂き作品展を開催することが出来ました。ありがとうございました。

会員文化作品展



□ 会員交流研修会

去る11月27日、会員16名が、よしもと祇園花月を観劇しました。市内の路は外国人観光客であふれるようでした。観劇の後、近くの八坂神社の紅葉をバックに記念写真を撮り、神社や円山公園の紅葉を觀賞しながら、帰路につきました。



◆ 本部『地域活動発表会』

レイカティア大学同窓会第15回地域活動事例発表会が11月29日(水)に草津キャンパス大講堂で約129名が参加して行われました。

高島地区からは白井支部長が「ほほえみ工房の活動」について熱弁をふるわれました。

ほほえみ工房は障害者や高齢者のための自助あるいは介護のための用具等を修理したり作成したりする活動です。

地域活動事例発表会は来年度も計画されています。会員の皆様方々のボランティア活動の様子を発表して頂ける方は、手を挙げて活動して頂きたいと思えます。又発表できなかった方もそろって応援に参加して頂きたいと思えます。

地域活動担当 川尻氏より

◎ レイカティア同窓会本部事業予定

◆ 無料基礎(必修)講座

・ 草津キャンパス

日時：令和6年2月9日(金)

午前10時～12時

内容：「介護予防と地域との連携について」

講師：楠神 渉氏

参加：25名 「支部からは1名」

申込締切：1月9日(土)迄に支部長まで連絡下さい。

【編集後記】

今年1年、色々なことがありました。役員の皆様のおかげをもちまして、何とか事業を終えることが出来ましたこと、厚く御礼申し上げます。

令和5年度も残すところ4ヶ月余り、変わらず御協力賜りますよう、お願い申し上げます。

◎ 次回1月下旬に「高島通信」の発行を予定しています。原稿の投稿をお待ちしています。

郵送・FAX・メールで！

FAX 36-1081

送付先 [メールアドレス](mailto:knights.templar3531@gmail.com)

knights.templar3531@gmail.com

住所：高島市宮野四〇九